

Bäume pflanzen – Schutzgemeinschaft Deutscher Wald

Wie in den letzten Jahren schon, fand nun wieder eine Pflanzaktion statt. Die 8. Klasse hat zusammen mit der Schutzgemeinschaft Deutscher Wald und der Sparkasse Dachau Bäume in den nahen Gemeindewald gesetzt.



Es wurden über 300 Bäume gepflanzt – Rotbuchen und Hainbuchen.

Alle Schüler der 8. Klasse waren tatkräftig dabei, so machte uns die Kälte auch wenig aus.

Zur Stärkung wurden wir vom 5. Bürgermeister mit Wurstsemmeln und Getränken reichlich versorgt.



**Es war eine großartige
Aktion!**

